

## Plus qu'un bon pote... - 1/1

**Le truc qui nous lie, c'est Iron Maiden et la gratte. Voilà pourquoi Arnaud et moi on est des bons potes mais...**

Arnaud, ça fait deux ans que je le connais... Au début, quand il est arrivé dans mon collège, je ne pouvais pas le voir, mais petit à petit, on a commencé à parler de musique et on s'est très vite entendu ! On est devenu des très très bon potes, sauf que moi, je suis une fille, mais ça ne le dérangeais pas plus que ça car on avait les mêmes trips. Je lui demandais des conseils et en échange, il me demandait de lui arranger des coups, en gros **on formait une équipe.**

Puis, je me suis fait virer de ma section, dans laquelle j'étais depuis plus de 3 ans. Mais ça nous a pas empêchés de nous voir durant cette année de 3eme.

Comme avant, les fêtes, les délires, etc... On continuait.

Peu à peu, j'ai commencé à déprimer, à vouloir me foutre en l'air comme on dit.

Le révérend Manson était maintenant aussi haut dans le classement de mes dieux que Iron Maiden, mais Arnaud était là, il m'a aidée à redevenir la personne que j'avais perdue, il m'a surtout empêché de faire "joujou" avec un cutter.

Mais, Mardi avant-dernier, je me suis rendue compte que pendant à peu près 2 ans j'avais refoulé les sentiments que j'éprouvais pour lui, et que j'avais laissé passer ma chance. Alors, Mercredi, je suis allée lui dire ce que j'avais sur le coeur, et avant que j'ai pu dire quoi que ce soit, il m'a annoncé "Je pars avec mes parents, on va vivre en Espagne. " et là, j'ai pas pu...

Finalement, il a appri ce que je ressentais mais il est parti, alors, ne laissez pas passer votre chance à cause de truc débiles.